

CIRCUITO INTERIOR

TANTO en el Gabinete de Paz (al que —por cierto— dicen que llegó con ánimo más bien combativo), como en la mesa de trabajo con diputados, la obregonense **Lía Limón** ha insistido en la necesidad de recibir un presupuesto más amplio.

Y ENTRE las prioridades que enumera la Alcaldesa está la de adquirir más patrullas, para pasar de 35 a 150 en la demarcación. Sólo para esto, pide algo así como 171 millones de pesos.

QUIENES se pusieron a arrastrar el lápiz sobre el papel aseguran que las cuentas no salen, pues desembolsar 1.5 millones por unidad es una cifra muy alejada de los precios comerciales.

¿PUES QUIÉN le habrá hecho las cotizaciones?

...

SI NO HAY cambio de planes, hoy habrá show... perdón... habrá protestas en el Sistema de Aguas de la Ciudad de México (Sacmex).

CUENTAN que el diputado **Gabriel Quadri** piensa bloquear el acceso al organismo en demanda de que se atienda lo que considera un grave desabasto en Coyoacán y la omisión del titular, **Rafael Carmona**, para entrarle al problema.

...

MAL que tres policías participaran en una riña en un bar de Iztapalapa.

MUY MAL que desenfundaran y, en consecuencia, resultara lesionado un menor de edad.

PERO PÉSIMO que por lo menos uno tenga antecedentes de conducta cuestionable hasta en redes sociales.

circuitointerior@reforma.com